

初の生前葬儀を実施

本日午前 10 時開式により当院初の生前葬儀を挙行することができました。かねて打診はされていたもののコロナ禍ということもあり延期をされていきました。生前葬儀の式次第という定番はなく創作での試みとはなりました。懺悔文 御詠歌 授戒 法話 読経中焼香 戒名の證授与式 執行者の御礼の挨拶 記念撮影にて終了となりました。およそ 1 時間の所要時間でしたがとても有意義な時間だったのではないかと自負しております。初めての試みでしたが葬儀は生前の方がよいのではないかと思うほどよかったのではないかと思います。参列者一同 大喜びでみなさん笑顔で寺院をあとにされました。生前葬儀をされた施主も大満足で最後は私と握手をして別れました。よほどご一同様、満足をされたのか本堂前でも集合写真を撮っておられました。後日 その時の動画をユーチューブにて公開予定です。ご興味のある方は是非ともご覧ください。

合掌

令和 5 年 5 月 21 日

見性院住職

追伸 ポスト葬式仏教は生前葬儀 有効かと思えます。笑顔で集合写真は一生の宝物となります。生前葬儀後の人生は日々好日となりより充実した有意義な人生となることは間違いないと自信を持って推奨します。